## 東宝見聞録

## 両校合同の総合学習開始!

今年度、初の試みである両校合同の「総合的な学習の時間」が、いよいよスタートしました。東高校と高特支の3年生が、いくつかの分野に分かれ、



ー緒に共同学習を行います。 食品, 木工, 洗車, 接客, 農業, ダンス, 外国語劇, 情報, の8つのコースに分かれ, それぞれの分野で学び合います。

10/19(月)にオリエンテーション, 10/26(月)には早速, それぞれ の内容の学習や実習を進めまし た。これをきっかけに, さらに両 校の生徒が交流を深めていくこ とを期待します。



## 3年生の進路決定, 着々と!

3 年生の就職試験・進学の受験が、大詰めの時期にさしかかっています。放課後は、各教科・小論文の個別指導や面接練習を受ける3年生の姿が校内あちこちに見受けられます。結果も出てきつつあるようです。3 年生の受験報告書の中から抜粋してみました。1・2年生も今後に役立ててほしいものです。

A:「面接練習をもっとたくさんしておくべきだった。夏休 みの課外をしっかり受けておけば良かった。鹿児島の歴史

について、もっと調べ、会 社のことを分析しておけば 良かった。言葉遣いに気を つけようと思った。」



(3年女子, 県内 菓子製 造販売関係企業を受験)



B:「過去問を通して、面接の受け答えの準備をし、練習をした。ゆっくりでもしっかりと自分の考えを言うことが出来たので良かったと思う。

ディスカッションでは自分から進んで意見を言い、練習してきたことが出せたので良かった。質問内容が多かったのでもっと幅広く練習をした方が良いと思った。|

(3年女子, 県内 医療系専門学校看護科を受験)

C:「始まるまでは少し緊張していたけど、受験者の人数が 思っていたよりも少なかったので緊張もとけた。・・(中略) ・・英語のミニスキットでは、一番セリフの多い白雪姫役を 自分からやりたいと主張することができ、自分の英語をア ピールすることができたから満足している。グループ面談 では、『英語でも日本語でもいいので質問があればどうぞ。』 と言われたので、自分の英語力をアピールするために、全 て英語で質問した。」

(3年女子, 県内 短期大学外国語系を受験)

## 第3回PTA理事会報告



10月9日(金)に第3回 PTA理事会を開催しました。お忙しい中,多数の 理事・役員の方々に出席 して頂き,ありがとうございました。文化祭バザー,

あいさつ運動,寺山遠行やPTA発行広報紙の編集等について熱心に話し合いをして頂きました。 (PTA係より)

火災想定の防災訓練→ 10月16日(金) 東京校・京はま会団で

東高校・高特支合同で 実施。





←消火訓練!!思ったより難しい!?

いよいよ文化祭! 10月30日(金)8:55~。 保護者の方々, 是非お越しください。